

notre mission

Penser et accompagner les innovations dans l'Eglise catholique en Occident francophone.

À la fois universitaire et ecclésial, l'**EcclesiaLab** a pour objectif d'observer, interpréter et soutenir les innovations, en lien constant avec la réalité du terrain.



Secrétariat CUTP
Bâtiment Le Parc
Place de l'Université, 16
B-1348 Louvain-la-Neuve



010/47.49.26



ecclesialab@uclouvain.be

Ecclesia Lab

Laboratoire de
l'innovation ecclésiale

Au service de la
transformation de l'Eglise

EcclesiaLab

Développer un socle théologique et une approche méthodologique pour soutenir la transformation de l'Église catholique en Occident francophone est aujourd'hui nécessaire.

C'est pourquoi nous étudions et accompagnons des projets innovants, afin d'y repérer des « bonnes pratiques » susceptibles d'inspirer et d'encourager d'autres initiatives ailleurs.

Nous élaborons des critères d'analyse et d'évaluation, ainsi que de clés spécifiques de discernement.



nos objectifs

Observer

et constituer un réseau d'acteurs et d'actrices de l'innovation ecclésiale

Interpréter

en produisant des critères d'analyse et de discernement, par une réflexion fondamentale et une recherche terrain

Soutenir

les innovations sur le terrain en proposant des ressources

projets 2022-23

- ✓ Recensements et cartographie raisonnée d'innovations
- ✓ Création d'un circuit-découverte de projets innovants
- ✓ Lancement de recherches-action
- ✓ Publications d'articles théologiques sur l'innovation

Ancrage universitaire

- | Exigence scientifique
- | Théologie (pratique, ecclésiologie, missiologie) et droit canon, en interaction critique avec les sciences humaines et sociales
- | Rattaché à l'Institut Religions, Spiritualités, Cultures, Sociétés (RSCS) de l'UCLouvain

Ancrage ecclésial

- | Lien permanent avec le terrain
- | Partenariat avec treize diocèses belges, français, luxembourgeois, suisses et québécois
- | Partenariat avec des réseaux d'Église